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Linhas da Viação Pinheiral 
operadas por outra empresa
Previsão é que ação tenha início dentro dos próximos dias em VR

As linhas municipais de 
transporte público 415 (Belo 
Horizonte-Ponte Alta) e 450 
(Nova Esperança-Circular), 
que estavam sob responsabili-
dade da Viação Pinheiral, serão 
operadas em caráter emergen-
cial durante 60 dias por outra 
empresa. O anúncio foi feito 
pelo prefeito de Volta Redon-
da, Antonio Francisco Neto, 
nesta quinta-feira (7), e a pre-
visão é que a ação tenha início 
dentro dos próximos dez dias. 

“A Pinheiral está tendo a 
oportunidade de reforçar as 
demais linhas que opera. Espe-
ramos sinceramente que isso 
aconteça e a população sinta a 
melhora”, afirmou Neto. 

De acordo com a Secreta-
ria Municipal de Transporte e 
Mobilidade Urbana (STMU), 
o objetivo da intervenção do 
Poder Público é permitir a re-
cuperação da frota da Pinheiral 
– são 28 veículos necessários 

para a operação e mais 3 reser-
vas para garantir a continuida-
de dos serviços. 

“Estamos em consulta com 
outras operadoras para verificar 
disponibilidade imediata de 
cinco veículos e mão de obra 
para viabilizar a substituição. 
Após o prazo de intervenção 
(60 dias), caso a Viação Pinhei-
ral não cumpra a determinação 
de recuperar a frota, outras 
providências serão adotadas”, 
informou o secretário munici-
pal de Transporte e Mobilidade 
Urbana, Paulo Barenco. 

Veículos a menos

Um levantamento da STMU 
aponta que a Viação Pinheiral 
vinha, nos últimos 15 dias, ope-
rando, em média, com cinco 
veículos a menos da frota ne-
cessária (28) para cumprimento 
dos horários previstos, inclusive 
com comprovação da redução 
sistemática de frota através de 

relatório elaborado com base no 
sistema de GPS dos veículos. O 
relatório também aponta o regis-
tro de seguidas reclamações so-
bre o estado de conservação dos 
veículos e interrupção de viagens 
por falha mecânica. 

A secretaria está realizando 
vistoria de todos os veículos 
registrados da Viação Pinhei-
ral para verificar a condição 
operacional, com previsão para 
conclusão da ação na próxima 
segunda-feira (11). 

“A Viação Pinheiral herdou 
essas linhas da Sul Fluminense 
por força de decisão judicial. 
Estamos agindo com base em 
análise, estudo, e já tomamos 
as providências para tentar me-
lhorar, isso é uma obrigação do 
Poder Público. Em todas as li-
nhas que forem necessárias, va-
mos fazer. A população vai es-
tar sempre em primeiro lugar”, 
destacou o prefeito Antonio 
Francisco Neto, que também 

está em contato com o Gover-
no do Estado, nesse caso repre-
sentado pelo Detro-RJ, para 
atendimento a questões ligadas 
às linhas intermunicipais ope-
radas pela Viação Pinheiral. 

Vale ressaltar ainda, que, por 
força de uma decisão judicial, 
não é possível fazer uma licitação 
global da operação do transporte 
público em Volta Redonda. 

Veículos novos

Além da intervenção ime-
diata, novos investimentos es-
tão sendo realizados para me-
lhorar o transporte público em 
Volta Redonda. O mais recente 
é a aquisição, por parte da Via-
ção Elite, de cinco novos veícu-
los 0km, com ar-condicionado, 
que devem ser incorporados à 
frota na próxima semana. 

“É o que estamos precisan-
do para a população ter um 
transporte digno”, destacou 
Neto. 
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Levantamento aponta que a Viação Pinheiral vinha operando, em média, com cinco veículos a menos

Bairro aero Clube vai ganhar 
estação de Tratamento de Água

O secretário estadual de 
Meio Ambiente, Bernardo Ros-
si, encontrou-se na manhã desta 
quinta-feira (7) com o prefeito 
Neto em seu gabinete no Palácio 
17 de Julho, a fim de discutirem 
ações do governo do estado no 
município, como o programa 
Limpa Rio. Mas, o principal 
tema da reunião foi a construção 
da futura ETA no bairro Aero 
Clube, que já teve projeto apre-
sentado ao Fecam (Fundo Esta-
dual de Conservação Ambiental 
e Desenvolvimento Urbano), 
onde foi aprovado.

De acordo com as tratativas, 
a obra terá um custo de R$ 90 
milhões, sendo que cada ente (es-
tado e município) entrarão com 
metade do valor – R$ 45 milhões 
cada um. A licitação ficará a car-
go do Governo do Estado, e o 
diretor-executivo do Saae-VR, 
Paulo Cezar de Souza, o PC, 
destaca que a futura Estação de 
Tratamento de Água (ETA) será 
uma estrutura moderna, de últi-
ma geração, que atenderá a uma 
das exigências do Inea (Instituto 
Estadual do Ambiente), que é o 
tratamento do lodo.

“Essa ETA vai garantir de vez 
que todos os moradores de Vol-
ta Redonda tenham o abasteci-
mento de água garantido, além 
dos bairros de nossos vizinhos 
de Barra do Piraí e Barra Man-
sa. Aliado ao gerador que vamos 
adquirir, teremos um serviço de 
abastecimento de referência – in-
clusive no verão, quando o con-
sumo chega a subir 20%”, disse o 
prefeito Neto.

ETA Belmonte

A Prefeitura de Volta Re-
donda, por meio do Saae-VR 
(Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto), vai adquirir um sistema 
de geradores para a Estação de 
Tratamento de Água (ETA) do 
município, localizada no bairro 
Belmonte. Com a aquisição do 
equipamento, será possível man-
ter a estação em funcionamento 
em caso de queda de energia ou 
durante as manutenções preven-
tivas, garantindo assim o forne-
cimento de água para a cidade e 
bairros de Barra do Piraí e Barra 
Mansa que são abastecidos pela 
ETA Belmonte.

O diretor-executivo do Saae-
-VR, o PC, adianta que a potên-
cia dos equipamentos deve ser de 
8.800 kVA (quilovolt-ampere), 
movido a diesel e que seria acio-
nado automaticamente em caso 
de queda de energia. No momen-
to, uma equipe da autarquia está 
em processo de engenharia para 

dimensionar o espaço que o sis-
tema irá ocupar, além de avaliar 
um estudo sobre o sistema de ge-
radores. Após essas análises, será 
possível fazer a licitação para a 
aquisição dos geradores.

“O estudo precisa levar em 
consideração questões como po-
tência, número de geradores, sis-
tema de atuação, entrada em fun-
cionamento e dimensionamento 
do sistema de diesel, entre outras”, 
explica PC. “São Paulo, Uruguaia-
na (RS) e uma cidade do Mato 
Grosso têm esse sistema de gera-
dores, mas todos por concessioná-
rias particulares. Volta Redonda 
seria a primeira cidade do Brasil a 
ter esse sistema por meio de uma 
empresa pública”, acrescenta.

“É um investimento muito 
importante para a cidade, pois 
poderemos garantir água para to-
dos mesmo em situações adver-
sas, como a falta de luz. Vamos 
fazer acontecer”, afirma o prefei-
to Antonio Francisco Neto. 

Cris Oliveira – Secom/PMVR

Secretário estadual de Meio Ambiente, Bernardo Rossi, se 
reuniu com o prefeito Neto 

Presidida pela depu-
tada Célia Jordão (PL), a 
Comissão foi criada em 
2021 e objetiva acompa-
nhar e buscar soluções 
para o fortalecimento e 
ampliação dessas indús-
trias. A deputada justifica 
que a prorrogação é neces-
sária devido à complexida-
de da matéria e o tempo 
que leva na coleta das in-
formações necessárias aos 
objetivos do colegiado.

Um dos avanços con-
quistados pelo Colegia-
do aconteceu em 2023, 
quando a presidente da 
Comissão entregou ao 
Vice- Presidente da Re-
pública, Geraldo Alckmin 
(PSB), o Plano de Reto-
mada da Indústria Naval 
e o Projeto de Reciclagem 
Naval, documento fruto 
de ampla discussão para 
retomada do setor no Rio 
de Janeiro.

Além disso, Célia Jor-
dão protocolou outros 
projetos para o desenvol-
vimento do setor, como o 
PL 3154/2024, que cria a 
Política Estadual de Incen-
tivo à Navegação de Cabo-
tagem, o PL 3162/2024, 
que dispõe sobre o Progra-
ma de Apoio ao Pescador 
Artesanal do Rio de Janei-
ro, e a Lei 9466/2021, que 
instituiu a Política Esta-
dual de Economia do Mar.

Comissão 
especial da 
indústria Naval 
foi prorrogada 
na alerj
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Lei de Hálison Vitorino prevê 
reciclagem de papel

Pezão anuncia mais três 
secretárias para 2025

Obras em Pinheiral

Conferência do Meio Ambiente

UBS PET em Barra Mansa

Capacitação e parcerias

Agora, em Volta Redon-

da,  o descarte susten-

tável e reciclagem de 

papel, além da desti-

nação adequada desse 

material, se tornou lei. A 

medida é uma iniciativa 

do vereador Hálison Vi-

torino (Republicanos). A 

nova legislação, Lei Mu-

nicipal 6498, já em vigor, 

abrange órgãos públicos 

municipais. “A recicla-

gem de papel é um pro-

cesso fundamental para 

a preservação do meio 

ambiente, pois ajuda a 

minimizar o uso de re-

cursos naturais, reduz a 

quantidade de resíduos 

enviados para aterros sa-

nitários e contribui para 

a redução da poluição 

associada à produção de 

papel”, ressaltou o vere-

ador.

O prefeito eleito de Pi-

raí, Luiz Fernando Pezão, 

usou suas redes sociais, 

nesta quinta-feira (7), 

para anunciar mais três 

nomes que irão compor 

o seu governo em 2025. 

Maria Lúcia vai ser a se-

cretária de Planejamen-

to e Gerência de Proje-

tos, Carmem Maria será 

a secretária de Fazenda, 

e a jornalista Pérola Nu-

nes, será a secretária de 

Comunicação. “Manten-

do a tradição das nossas 

administrações, desde 

que fui prefeito de Piraí 

pela primeira vez, nosso 

secretariado terá a par-

ticipação de muitas mu-

lheres”, disse Pezão.

O prefeito de Pinheiral, 

Ednardo Barbosa, anun-

ciou que as obras da cre-

che no bairro Parque Ma-

íra continuam avançando. 

“Já iniciamos a etapa da 

alvenaria e, em breve, ini-

ciaremos a montagem da 

estrutura metálica. Com 

um investimento de R$ 

3,5 milhões, esse projeto 

reafirma nosso compro-

misso com a educação e 

com as famílias de Pinhei-

ral”, disse em postagem 

em sua rede social.

A Prefeitura de Quatis 

abriu as inscrições para 

a 2ª Conferência Munici-

pal do Meio Ambiente. O 

evento acontecerá no dia 

7 de dezembro, às 9h, no 

plenário da Câmara Muni-

cipal da cidade. A Confe-

rência é uma das etapas 

da 5ª Conferência Nacio-

nal do Meio Ambiente e 

tem como objetivo incen-

tivar a participação da po-

pulação na construção de 

propostas para enfrentar 

os desafios climáticos.

O atendimento veteriná-

rio de animais domésti-

cos em Barra Mansa será 

totalmente reformulado 

com a implantação da pri-

meira Unidade Básica de 

Saúde PET do município 

e da região Sul Fluminen-

se. A criação da unidade 

foi aprovada na Câmara 

Municipal, por indicação 

do vereador e presidente 

da casa legislativa, Paulo 

Sandro Soares. A iniciativa 

inédita na região tem o ob-

jetivo de proporcionar um 

atendimento de qualidade 

e gratuito para os animais 

domésticos de Barra Man-

sa, principalmente os que 

estão em situação de vul-

nerabilidade social.

A lei determina implanta-

ção de pontos de coleta se-

letiva de papel nos órgãos 

públicos, devidamente 

identificados e acessíveis 
aos servidores e ao público 

em geral. A legislação es-

tabelece ainda a capacita-

ção dos servidores públicos 

municipais sobre a impor-

tância da separação correta 

do papel para reciclagem e 

as práticas sustentáveis de 

descarte de resíduos. Pode-

rão ser realizadas parcerias 

com cooperativas ou as-

sociações de catadores de 

materiais recicláveis para 

a coleta e destinação ade-

quada do papel reciclável.
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Redes sociais

Lei reforça ações de proteção ao Meio Ambiente

Maria Lúcia, Carmem Maria, Pezão e Pérola Nunes
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